



Außenminister Westerwelle: Ende der permanenten Bundeswehrpräsenz in Nordost-Afghanistan ist wichtiger Schritt

Außenminister Westerwelle: Ende der permanenten Bundeswehrpräsenz in Nordost-Afghanistan ist wichtiger Schritt
Heute (09.10.) übergibt Deutschland den PRT-Standort Faisabad in afghanische Hände. Mit der Übergabe verlassen die letzten ISAF-Kräfte die Nordostregion Afghanistans. Die permanente Präsenz der Bundeswehr in der Provinz Badakhshan wird eingestellt. Deutsche Entwicklungshilfe-projekte in Badakhshan werden jedoch weitergeführt. Hierzu erklärte Außenminister Guido Westerwelle heute in Berlin: Die Übergabe des PRT und der Region Faisabad zeigt, dass die Umsetzung der Afghanistan-Strategie vorankommt. Trotz Rückschlägen und Schwierigkeiten kommen wir dem Ziel der vollständigen Übergabe der Sicherheitsverantwortung und dem Abzug Kampftruppen bis Ende 2014 Schritt für Schritt näher. Klar ist: der Weg zum Frieden in Afghanistan ist noch lang, aber wir wollen und werden ihn weiter gehen. Die "Schlüsselübergabe" des bisherigen PRTs (Provincial Reconstruction Team) Faisabad wird heute in Anwesenheit hochrangiger afghanischer Vertreter wie dem Provinzgouverneur von Badakhshan erfolgen. Auf deutscher Seite werden Vertreter des Auswärtigen Amtes und der Bundeswehr teilnehmen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.